



Defender el presupuesto de Yucatán, llama la coordinadora de MC en San Lázaro

En la discusión del Presupuesto 2025, los integrantes de la bancada del Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados, fueron llamados por la coordinadora Ivonne Ortega, a defender los recursos para el estado de Yucatán.



El exhorto se hizo extensivo para el resto de los diputados federales oriundos de la entidad.

En un pronunciamiento escrito, la diputada Ortega Pacheco llamó a sus paisanos con curules en San Lázaro a dejar a un lado las diferencias de partido y cerrar filas con la entidad.

Fuerte recorte a Yucatán en 2025



Advirtió que en el Presupuesto 2025, a Yucatán se le está aplicando una rebaja de recursos de 80 mil millones de pesos, con respecto a lo que se le asignó para este 2024.

Este año, recordó la exgobernadora de la entidad, Yucatán tuvo una asignación presupuestal de 228 mil 800 millones, y el año siguiente sólo recibiría 146 mil 759 millones de pesos.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/12/1/defender-el-presupuesto-de-yucatan-llama-la-coordinadora-de-mc-en-san-lazaro-668019.html>